



## **María Martín Díez de Baldeón**

---

*Consejera de Salud y Políticas Sociales del  
Gobierno de La Rioja*

Estudió Ingeniería de Montes en la Universidad Politécnica de Madrid. Su pasión por el conocimiento de las personas y por la política como servicio público, le llevaron a realizar estudios del Grado de Psicología, a formarse en un programa de Mujer y Liderazgo en IESE y a licenciarse en Ciencias Políticas, Gestión de la Administración y Relaciones Internacionales por la Universidad Internacional de La Rioja (UNIR).

Tras pasar por la empresa privada en Madrid, recaló en La Rioja y ligó su vida al servicio público. Funcionaria de carrera del cuerpo superior de ingenieros de la administración riojana, fue directora general de Política Territorial y presidenta de la Comisión de Urbanismo y Ordenación del Territorio (2003-2007), y directora general de Política Local (2007-2011).

En 2011 asume su primera responsabilidad pública en el ámbito social como Directora General de Política Social, cargo que ocupó durante dos años para asumir posteriormente la Dirección General de Desarrollo Rural.

En 2015 es nombrada consejera de Salud, responsabilidad que ejerce hasta 2019. Ese año regresa a la Administración regional como jefa de Área de Prevención Ambiental, trabajo que compatibiliza con su escaño de diputada en el Parlamento de La Rioja en donde asume los temas medioambientales y sanitarios.